

Bild von Gerd Altmann auf Pixabay

## Wahrheit und Pflicht

Ich darf weiter machen für alle, die auf ihrem Weg gescheitert und gestorben sind und für alle, die es auch so nicht geschafft haben. Das Leben will es so. Es ist eine unglaublich starke Kraft. Das ist das Recht des Sohnes. Die Wahrheit kommt jetzt immer zu mir aus dem Feld des reinen Bewusstseins im Universum. Es ist meine Pflicht, sie hier aufzuschreiben und sie so zu verbreiten. Es ist meine Pflicht, durch die Wahrheit zu führen. Wahrheit und Pflicht kommen so zusammen, können interagieren und mich erlösen. Es ist meine Pflicht, das Leben zu übernehmen und auszubauen. Das Leben will erkannt und gelebt werden. Es sind alles Figuren, die ein Eigenleben führen. Schon immer sind die Menschen durch ihr Leben geirrt. Jetzt kommt die Zeit der Wahrheit, der Selbstfindung des Menschen und seine Erlösung. Die Tiere werden es dem gereinigten Menschen danken. Überhaupt will die Erde aufblühen und zu einem fröhlichen Ort werden. So viel Irrsinn, Tod und Verderben hat der Mensch über die Erde gebracht. Jetzt ist es an der Zeit zurückzutreten und die Geschenke der Erde anzunehmen. Der Mensch soll eines von vielen Lebewesen werden, die die Erde besiedeln. Es soll ein reges Miteinander entstehen. Der Wind des Verständnisses voneinander soll wehen. Alle Lebewesen wollen leben. Wir dürfen nur bei Gefahr töten. Aber wir müssen dafür sorgen, dass alle Lebewesen ihren Raum bekommen.

Das Leben ist entschlüsselt. Man ist, was man isst. So geht es weiter. Die Lebensweise bestimmt dein Leben. Mit einer veganen Lebensweise erkennst du dich selber. Alles wird einfacher. 25.12.2023

Beste Grüße, Michael Gumnor

Email: Michael [at] erweitertesveganesBewusstsein [dot] org